02.12.2016

NOW Anzeiger 12/2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Bundeskabinett hat im November den Nationalen Strategierahmen zum Ausbau der Infrastruktur für alternative Kraftstoffe (NSR) beschlossen. Der Strategierahmen umfasst ein Investitionsvolumen von rund einer Milliarde Euro und formuliert Ziele und Maßnahmen für den Infrastrukturaufbau. Die NOW hat das BMVI bei der Erstellung des NSR unterstützt.

Die Begleitforschung zur Förderrichtlinie Elektromobilität hat im Rahmen einer Auftaktveranstaltung den Startschuss für das Themenfeld "Rahmenbedingungen und Markt" gegeben.

Zwei große Konferenzen zur Mobilität mit Batterie und Brennstoffzelle erwarten Sie Ende dieses und Anfang des nächsten Jahres: Am 14. und 15. Dezember steht die Konferenz "Saubere Mobilität mit Wasserstoff- und Brennstoffzelle" anlässlich des NIP-Abschlusses an. Vom 21. bis 22. Februar 2017 wird die 4. Fachkonferenz "Elektromobilität vor Ort" in München stattfinden. Weitere Informationen zu den Konferenzen und zur Anmeldung finden Sie in unserem Anzeiger.

Herzliche Grüße Ihr NOW-Team

AKTUELLES

Erster Elektro-LKW in Süddeutschland

02.12.2016 – Sauber und leise ist ab heute der erste Elektro-Lkw im Raum Allgäu, Bodensee und Oberschwaben unterwegs. Zu 100 Prozent mit Strom angetrieben, erspart der im Nahverkehr eingesetzte 18-Tonner der Umwelt 12.000 Liter Diesel pro Jahr. Die Max Müller Spedition GmbH ist bundesweit das zweite Unternehmen mit einem Elektro-Lkw im Praxistest ...



Weiterlesen

Aktueller Förderaufruf Elektromobilität

Gegenstand des aktuellen Aufrufs ist die Beschaffung von Elektrofahrzeugen im kommunalen Kontext und die damit verbundenen Maßnahmen zum Aufbau von Ladeinfrastruktur. Anknüpfend an die inhaltlichen Handreichungen und Publikationen des "Starterset Elektromobilität" kann zudem die Erarbeitung umsetzungsorientierter kommunaler Elektromobilitäts-konzepte gefördert werden. Förderanträge sind bis zum 31.01.2017 einzureichen ...



Weiterlesen

Auftaktveranstaltung der Begleitforschung "Rahmenbedingungen und Markt"

16.11.2016 – An der Veranstaltung nahmen gut 40 Teilnehmer aus Wirtschaft, Wissenschaft und öffentlicher Verwaltung teil. Ziel der Veranstaltung war es, mit den Expertinnen und Experten über die Herausforderungen des Markthochlaufs der Elektromobilität zu diskutieren und die Zielsetzungen der neuen Begleitforschung vorzustellen ...



Weiterlesen

Saubere Mobilität mit Wasserstoff und Brennstoffzelle – Veranstaltungsankündigung

Gemeinsam mit Mitgliedern des Ausschusses für Verkehr und digitale Infrastruktur des Deutschen Bundestages sowie Vertretern der beteiligten Industrie und Wissenschaft diskutiert Minister Dobrindt am 14.12.2016 von 18.00 -20.00 Uhr die Ziele und Maßnahmen, damit Wasserstoff und Brennstoffzelle ihr technologisches Potential im Sinne der Antriebswende für saubere Mobilität entfalten können ...



Weiterlesen

Wasserstofftankstelle in Offenbach eröffnet

10.11.2016 – Air Liquide und Hyundai sind im Rahmen der Clean Energy Partnership (CEP) gemeinsam einen wichtigen Schritt beim Ausbau der bundesweiten Wasserstoffinfrastruktur vorangekommen und haben heute in Offenbach a.M. eine weitere Wasserstofftankstelle eingeweiht ...

Weiterlesen



Nationaler Strategierahmen für den Ausbau der Infrastruktur für alternative Kraftstoffe

09.11.2016 – Das Bundeskabinett hat heute den vom Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur, Alexander Dobrindt, vorgelegten Nationalen Strategierahmen (NSR) für den Aufbau der Infrastruktur für alternative Kraftstoffe beschlossen. Die NOW hat das BMVI bei der Erstellung des NSR unterstützt ...



Weiterlesen

4. BMVI-Fachkonferenz Elektromobilität vor Ort – Veranstaltungsankündigung

Für eine erfolgreiche Umsetzung der Elektromobilität in allen Teilen Deutschlands sind starke regionale Partner notwendig und wichtig. Deren Vernetzung und ein reger Informationsaustausch zwischen allen Akteuren stehen im Mittelpunkt der Fachkonferenz "Elektromobilität vor Ort" des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) am 21. und 22. Februar 2017. Veranstaltungsort der Konferenz, die 2017 bereits zum vierten Mal stattfinden wird, ist Mijnchen



Weiterlesen

ANKÜNDIGUNGEN / VERANSTALTUNGEN

Saubere Mobilität mit Wasserstoff und Brennstoffzelle

14.12.-15.12.2016, BMVI, Berlin

Weiterlesen

"Elektromobilität vor Ort" – 4. Fachkonferenz des BMVI

21.02.-22.02.2017, München

Weiterlesen

6. Workshop Zulassung - Zertifizierung - Normung

21.02.-22.02.2017, NEXT ENERGY, Oldenburg

Weiterlesen

Herausgeber / Impressum

NOW GmbH Nationale Organisation Wasserstoff- und Brennstoffzellentechnologie Fasanenstr. 5, 10623 Berlin Tel: +49 (0)30 311 61 16-00

HRB-Nr. Berlin-Charlottenburg 112411 B Vorsitzende des Aufsichtsrats: Birgitta Worringen, Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur

GeschäftsführungDr. Klaus Bonhoff (Sprecher), Wolfgang Axthammer

Verantwortlich / Redaktion Tilman Wilhelm